

# NEWSPAPER

## "Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar Anjangsana di Kp. Cikuda: Menyampaikan Pesan Kapolres dan Himbauan Keamanan"

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWS PAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWS PAPER.CO.ID)

Dec 5, 2023 - 09:45



"Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar Anjangsana di Kp. Cikuda: Menyampaikan Pesan Kapolres dan Himbauan Keamanan"

Pada hari Selasa, 5 Desember 2023, BRIPKA TAUFIK GINANJAR, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, turut aktif dalam kegiatan DDS/Anjangsana di Kp. Cikuda, Desa Cimahpar, Kalibunder, Sukabumi. Mulai pukul 09.05 WIB, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga masyarakat dengan tujuan menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA TAUFIK GINANJAR menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan partisipasi dan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan agar warga Desa Cimahpar waspada terhadap paham radikalisme dan Anti Pancasila. Poin-poin lain yang disampaikan termasuk himbauan untuk mewaspadaai Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), dengan memberikan informasi apabila terdapat tempat rekrutmen atau penampungan untuk tenaga kerja luar atau dalam negeri.

Lebih lanjut, masyarakat diimbau untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satkamling dan pelaporan tamu wajib 24 jam. Selain itu, Bhabinkamtibmas mengajak warga agar mewaspadaai dan mengantisipasi berita hoaks yang mungkin beredar menjelang Pemilu tahun 2024.

IPTU TAUFICK HADIAN, S.IP, selaku Kapolsek Kalibunder, menyampaikan bahwa seluruh kegiatan tersebut berlangsung dalam situasi aman dan kondusif. Dengan demikian, upaya kolaboratif antara aparat keamanan dan masyarakat diharapkan dapat memperkuat kewaspadaan dan keamanan di Desa Cimahpar serta sekitarnya.